

Extrait du OIEau - IOWater - OIAgua

<http://www.oieau.org>

Evaluation et réduction des risques liés à l'utilisation des pesticides

- Pour le site - Agenda des événements -

Date de mise en ligne : mercredi 23 mars 2011

OIEau - IOWater - OIAgua

Le ministère en charge du développement durable conduit depuis 1999 le programme de recherche « Évaluation et réduction des risques liés à l'utilisation des pesticides ». Une meilleure connaissance des risques liés à l'utilisation des pesticides doit permettre en effet d'améliorer leur gestion, et de proposer et évaluer des approches innovantes pour réduire leur utilisation et/ou les risques associés. Il s'agit d'apporter aux décideurs et aux gestionnaires des milieux concernés des références scientifiques pour la définition, la mise en oeuvre et l'évaluation des actions publiques en lien avec les pesticides.

Le colloque s'articulera autour de :

- la restitution des résultats des projets soutenus dans le cadre de l'appel à propositions de recherche (APR) lancé en 2006,

- la présentation des projets retenus pour financement suite à l'APR lancé en 2009, dont une partie s'inscrit en appui à la mise en oeuvre de l'axe « Recherche » du Plan Écophyto 2018.

Ce colloque rassemblera chercheurs, représentants des services de l'État, de la profession agricole, des agences, de l'industrie et des associations. Il s'articulera autour de la dynamique des pesticides dans l'environnement, de l'évaluation de leurs effets et des solutions envisageables pour limiter, voire abandonner, leur utilisation. Au-delà de la restitution des résultats scientifiques, ce colloque sera l'occasion d'un dialogue entre tous les acteurs impliqués dans la gestion de l'environnement. Parmi les thèmes abordés, sont à noter l'utilisation des pesticides par les jardiniers amateurs et les spécificités des territoires d'outre-mer.